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Roseto, 284 giorni (39 settimane) dal 20 luglio 2024 
il segnale di pericolo rimane lo stesso in via Emilia

Il Consiglio di Stato ha respinto in via definitiva il ri-
corso presentato dall’Amministrazione Nugnes contro 
la sentenza del TAR che aveva annullato gli aumenti 
della TARI 2023. 
Fratelli d’Italia - Lega - Forza Italia Roseto in una nota 
dichiarano “È l’ennesimo fallimento legale e politico 
di una maggioranza che persevera in decisioni opache, 
sbagliate e illegittime.

Roseto, approvato ABRU Biglietto Regionale Unico

Lo staff di TgRoseto augura a tutti Buona Pasqua

Tribunale annulla aumenti tassa rifiuti (TARI) 
del 2023 ritenuti illegittimi

Il Consiglio comunale di Roseto degli Abruzzi, nella 
seduta del 16 aprile ha approvato all’unanimità dei pre-
senti la mozione per l’istituzione di un biglietto unico 
regionale (ABRU) a tariffa fissa per il trasporto pubbli-
co Locale e di agevolazioni tariffarie per lavoratori e 
studenti in Abruzzo, al fine di semplificare la mobilità 
dei cittadini.
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 

Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.
Tutto tace ...

20 luglio 2024 -13 aprile 2025
284 giorni (39 settimane)

20 luglio 2024 - 20 aprile 2025

284 giorni (39 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024

Primo pianoPrimo piano Anno 14 - N° 18
20 aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Lo staff e la redazione di TgRoseto 

augura a tutti i lettori una Buona Pasqua 2025

1 Fila dall’alto in piedi da sinistra: 
Anastasia, Antonio, Carlo, Andrea, Mimmo C, Mario, Mimmo DG, Emidio 
DC, Enzo, Ezio, Francesco.

2 Fila in piedi da sinistra: 
Gabriella, Lanfranco, Luciano A, Massimo, Mauro, Michele, Emidio, Nicola, 
Pino, Giuseppe.

3 Fila seduti da sinistra: 
Remo, Roberto, Walter, Rosella, Luciano DG, Rocco, Vincenzo, Valentina 
Stefania.

Anno 14 - N° 18
20 aprile 2025
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Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, consiglio comunale approva

 mozione ABRU Biglietto Regionale Unico

ultra-giornaliera con uno sche-
ma di riduzione progressiva del-
la tariffa. L’obiettivo è garantire 
un sistema di trasporto pubblico 
più efficiente e inclusivo per tutti 
i cittadini, prevedendo agevola-
zioni per i lavoratori pendolari e 
la gratuità per gli studenti delle 
scuole di ogni ordine e grado e 
delle università.    
La mozione impegna poi Sinda-
co e giunta a manifestare ufficial-
mente alla Regione Abruzzo la 
volontà di istituire ABRUcper il 
trasporto pubblico, con un prez-
zo uniforme di euro 1,40 con va-
lidità giornaliera, o con validità 
ultra-giornaliera, su tutte le linee 
dell’intero territorio regionale, 

Il Consiglio comunale di Roseto 
degli Abruzzi, nella seduta del 
16 aprile ha approvato all’unani-
mità dei presenti la mozione per 
l’istituzione di un biglietto unico 
regionale a tariffa fissa per il tra-
sporto pubblico Locale e di age-
volazioni tariffarie per lavoratori 
e studenti in Abruzzo.    
La mozione, sottoscritta da tut-
ti i capigruppo di maggioranza 
e presentata dal capogruppo di 
Fare per Roseto, Enio Pavo-
ne, che impegna il Sindaco e la 
Giunta comunale a richiedere 
l’adozione di ABRU (Abruzzo 
Biglietto Regionale Unico) a ta-
riffa fissa di 1,40 euro con vali-
dità giornaliera, o con validità 

indipendentemente dalle trat-
te percorse, dai mezzi utilizzati 
e dei concessionari esercenti il 
servizio.  
Al fine di semplificare la mo-
bilità dei cittadini e incentiva-
re l’uso del trasporto pubblico, 
rendendolo più sostenibile eco-
nomicamente, socialmente e am-
bientalmente. Infine, il Consiglio 
comunale ha deliberato di inol-
trare con urgenza alla Regione 
Abruzzo, al presidente del Con-
siglio regionale e al presidente 
della Giunta regionale il conte-
nuto dell’ordine del giorno, qua-
le espressione di volontà della 
rappresentanza della comunità di 
Roseto degli Abruzzi.

Anno 14 - N° 18
20  aprile 2025



7

Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, consiglio comunale: interrogazioni distretto 
sanitario e vantaggi economici di associazione

sangeles per l’evento “Transumare 
fest” edizioni 2024 e 2025. richie-
sta chiarimenti;

Nel Consiglio comunale di Roseto 
degli Abruzzi di mercoledì 16 apri-
le è stato trattato il seguente Ordine 
del giorno:

- Proposta di affidamento ex art. 5 
del d.lgs. 38/2021 dell’impianto 
sportivo di Montepagano - A.S.D. 
belvedere Paganese. Approvazione 
definitiva della variante urbanisti-
ca e disposizione di efficacia della 
d.c.c. n. 50 del 18/12/2024;

- Ratifica variazione n. 1 d’ur-
genza al Bilancio di previsione 
2025/2027 adottata ai sensi dell’art. 
175 comma 4 d.lgs. 267/2000 con 
atto della giunta comunale n. 84 del 
20/03/2025 e comunicazione pre-
lievo fondo riserva (art. 166 tuel);

- Mozione ex art.13 Statuto Comu-
nale e art. 34 regolamento di Con-
siglio - Riduzione ticket refezione 
scuola primaria;

- Mozione per la proposta di isti-
tuzione di un biglietto unico regio-
nale a tariffa fissa per il trasporto 
pubblico locale e di agevolazioni 
tariffarie per i lavoratori e studenti 
in Abruzzo;

- Interrogazione ai sensi dell’art. 13 
comma 4 dello Statuto del Comu-
ne di Roseto degli Abruzzi. co-pro-
gettazione e assegnazione vantaggi 
economici in favore dell’A.P.S. Ro-

- Interrogazione D.S.B. - Casa Co-
munità Hub.

Anno 14 - N° 18
20 aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, attenzione ai lupi nel territorio comunale

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi 
ha inoltrato una formale segnala-
zione al Servizio veterinario – Sa-
nità animale della ASL di Teramo 
in merito alla presenza di un branco 
di lupi sul territorio comunale.

La comunicazione fa seguito a di-
verse segnalazioni, pervenute anche 
attraverso canali informali come i 
social network, che attestano l’av-
vistamento di lupi, in particolare 
nella frazione di San Giovanni e 
lungo gli argini e nei dintorni del 
fiume Vomano, fino alla darsena. 

Tali segnalazioni evidenziano una 
presenza che sembrerebbe stabile 

e non occasionale, con episodi di 
predazione di altri animali presenti 
sul territorio, generando compren-
sibile allarme e preoccupazione tra 
i cittadini.
Alla luce di queste segnalazioni, e 
in coordinamento con il Comando 
di Polizia locale, il Sindaco ha ri-
chiesto al Servizio veterinario – Sa-
nità Animale della ASL di attivare 
con urgenza un’attività di monito-
raggio e controllo della presenza 
dei lupi sul territorio comunale.

L’obiettivo è quello di verificare 
l’effettiva entità del fenomeno e la 
sua possibile evoluzione nel tempo; 
definire modalità e criteri di inter-

vento da parte degli enti competenti 
in caso di ulteriori avvistamenti o 
situazioni di potenziale rischio per 
la popolazione e gli animali dome-
stici; 

fornire al Comune e alla cittadinan-
za indicazioni chiare e utili per la 
gestione di questa presenza fauni-
stica; 

valutare l’opportunità di intrapren-
dere iniziative di informazione e 
sensibilizzazione rivolte alla citta-
dinanza sui potenziali pericoli e sui 
comportamenti corretti da adottare 
in caso di avvistamento di lupi in 
prossimità dei centri abitati.

Anno 14 - N° 18
20  aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, PD a proposito aumento tassa rifiuti

Questa sentenza è l’ennesima di-
mostrazione di una gestione carat-
terizzata da superficialità e man-
canza di rispetto per le normative 
vigenti.

Alla luce di questa grave situazio-
ne, il Partito Democratico chiede 
con forza che l’amministrazione 
Nugnes si assuma le proprie re-
sponsabilità e valuti seriamente 
l’opportunità di fare un passo in-
dietro. 
È tempo di restituire dignità e tra-

Riportiamo il commento di una 
nota del Partito Democratico di 
Roseto degli Abruzzi a proposito 
dell’aumento delle tariffe sui rifiuti.

“Basta gestione irresponsabile: ora 
serve un progetto politico credibile 
per Roseto. 

Il Partito Democratico di Roseto 
degli Abruzzi prende atto con seria 
preoccupazione della recente sen-
tenza del Consiglio di Stato, che 
ha evidenziato l’illegittimità degli 
aumenti delle tariffe TARI decisi 
dall’amministrazione Nugnes nel 
2023. 

Questa decisione sottolinea una 
gestione amministrativa che ha ar-
recato un danno significativo alle 
casse comunali, con un ammanco 
di bilancio di 900mila euro.

È inaccettabile che siano ancora 
una volta i cittadini rosetani a dover 
pagare il prezzo di scelte ammini-
strative irresponsabili e contrarie 
alla legge. 

sparenza alla gestione della cosa 
pubblica, mettendo al centro gli in-
teressi della comunità e non quelli 
di pochi.

Roseto degli Abruzzi merita un’am-
ministrazione che lavori con serie-
tà e competenza, garantendo scelte 
oculate e rispettose dei cittadini. 

Oggi più che mai serve una guida 
responsabile, capace di riportare fi-
ducia e stabilità nella gestione della 
città”.

Anno 14 - N° 18
20 aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Il Consiglio di Stato ha respinto in 
via definitiva il ricorso presentato 
dall’Amministrazione Nugnes con-
tro la sentenza del TAR che aveva 
annullato gli aumenti della TARI 
2023. 

Fratelli d’Italia - Lega - Forza Italia 
Roseto in una nota dichiarano “È 
l’ennesimo fallimento legale e poli-
tico di una maggioranza che perse-
vera in decisioni opache, sbagliate 
e illegittime.
La sentenza parla chiaro: non esi-
steva alcuna “circostanza straordi-
naria” tale da giustificare l’aumento 
infra-periodo della tariffa dei rifiuti. 
L’Amministrazione ha costruito su 
un pretesto – il cambio del gestore 
del servizio – una manovra tariffa-
ria che ha colpito duramente fami-
glie, imprese, attività turistiche e 
balneari. 
Ma i giudici hanno demolito l’in-
tero impianto dell’appello del Co-
mune, evidenziando come l’affi-
damento del servizio fosse noto da 
tempo e non rappresentasse alcuna 
“sopravvenienza straordinaria” tale 
da giustificare l’operazione.
Non solo: la delibera comunale, su 
cui si basava l’aumento, mancava 
di elementi fondamentali previ-
sti dalla normativa nazionale e da 
ARERA. Nessuna prova che il co-
sto del nuovo contratto fosse inso-
stenibile con le risorse ordinarie. 

Nessuna dimostrazione che i pre-
sunti maggiori oneri incidessero 
negativamente sugli obiettivi del 
piano economico-finanziario in vi-
gore. 
Nessuna trasparenza su come e per-
ché siano stati spostati ben 900.000 
euro dalla parte variabile alla parte 
fissa della tariffa.
Siamo davanti a un quadro inquie-
tante: una Giunta che utilizza atti 
amministrativi discutibili, appro-
vati con leggerezza, per scaricare 
sulle tasche dei cittadini l’incapaci-
tà gestionale e finanziaria del Co-
mune. 
Un’Amministrazione che, invece 
di fare autocritica, ha preferito pro-
seguire la battaglia nei tribunali, 
spendendo ulteriori risorse pubbli-
che in difese legali – per poi essere 
smentita anche nel grado supremo 

Roseto, Tribunale annulla aumenti 
tassa rifiuti del 2023 ritenuti illegittimi

di giustizia amministrativa.
L’Amministrazione Nugnes è or-
mai delegittimata non solo politica-
mente ma anche istituzionalmente. 

Governare un Comune non signi-
fica piegare le regole alle esigenze 
contabili del momento, ma operare 
nel rispetto della legalità, della tra-
sparenza e dell’interesse collettivo.

Roseto non merita tutto questo. 
Non merita ricorsi persi in serie, 
non merita aumenti ingiustificati, 
non merita amministratori che si 
ostinano a governare contro la leg-
ge e contro i cittadini.

È tempo di voltare pagina. 
È tempo di restituire dignità a un 
Comune che ha bisogno di risposte 
serie, competenza e visione”.

Anno 14 - N° 18
20  aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, Consiglio di Stato boccia 
aumento tariffe “sulla monnezza”

zione dichiarando del tutto illegit-
timi i rincari operati, adesso anche 
il livello superiore di giurisdizione 
conferma l’illegittimità degli atti 
adottati in Consilio comunale dalla 
maggioranza.

Questa leggerezza mista a disinvol-
tura amministrativa si traducono in 
un ammanco pari a 900mila euro. 

Chi sarà chiamato adesso a coprire 
questa differenza frutto di una deci-
sione tanto immotivata quanto con-
traria alla legge? 

Riportiamo quanto scrive SiAmo 
Roseto circa la sentenza del Con-
siglio di Stato che ha annullato la 
revisione del piano tariffario TARI 
2022-2025. Di seguito il testo della 
nota.

“Una nuova pesante sentenza boc-
cia l’operato dell’amministrazione 
Nugnes: persa in Consiglio di Stato 
la causa sull’aumento delle tariffe 
TARI adottato nel 2023.

Dopo la pronuncia del TAR, il qua-
le aveva espresso la propria posi-

Ci sembra doveroso, viste anche le 
ultime vicende in materia di conflit-
to di interessi e di dubbia assegna-
zione di contributi alle associazioni, 
tornare a chiedere a questa ammini-
strazione di fare un passo indietro.
Non possiamo più accettare che sia 
nuovamente la comunità roseta-
na a dover pagare per l’incapacità 
e la presunzione di chi continua a 
dimostrare di non conoscere la leg-
ge e non ha ancora compreso cosa 
significhi davvero gestire un ente 
pubblico”. 

Anno 14 - N° 18
20 aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, sindaco smentisce buco 
da 900 mila euro per la Tari

In riferimento alla recente senten-
za del Consiglio di Stato relativa 
al Piano Economico e Finanziario 
(PEF) della Tassa sui Rifiuti (Tari) 
per l’anno 2023, il sindaco di Ro-
seto degli Abruzzi interviene per 
fare chiarezza e smentire categori-
camente la presenza di un presunto 
“buco” da 900mila euro.

“Sgomberiamo il campo da steri-
li strumentalizzazioni - dichiara il 
sindaco in una nota - e dal tentati-
vo, spesso messo in atto dalla mi-
noranza, di confondere i cittadini 

prospettando scenari nefasti. 
La sentenza del Consiglio di Stato 
non contiene assolutamente nulla 
di simile. 
La decisione ha stabilito che il Co-
mune non poteva revisionare nel 
2023 il PEF Tari che era stato adot-
tato nel 2022. 

Secondo gli uffici comunali e se-
condo l’Agir, (Autorità gestio-
ne integrata rifiuti urbani regione 
Abruzzo) invece, la revisione “in-
fra periodo” si rendeva addirittura 
necessaria perché a maggio 2022 

era stato avviato un nuovo contratto 
di raccolta rifiuti. 

Considerazioni tecniche che, se-
condo i giudici, non sono corrette. 
Questo si legge nella sentenza, tut-
to il resto è demagogia, volontà di 
buttare fumo negli occhi dei cittadi-
ni su una materia complicata”. 

Gli uffici stanno valutando in que-
ste ore cosa comporterà la decisio-
ne, certamente si potrà prevedere 
una rimodulazione delle tariffe at-
traverso meccanismi di conguaglio.

Anno 14 - N° 18
20  aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, realizzazione sede per centro per l’impiego
Una nuova sede per ufficio di collocamento

vestimento di circa 900mila euro 
provenienti da fondi regionali, con-
sentirà la completa riqualificazione 
dell’immobile, rendendolo funzio-
nale e accogliente per ospitare i 
servizi dedicati al lavoro e alla for-
mazione professionale, compresi 
quindi anche nuovi arredi e softwa-
re di ultima generazione. 

Lo stanziamento dei finanziamen-
ti rientra nell’ambito del “Piano 
straordinario di potenziamento dei 
centri per l’impiego e delle politi-
che attive del lavoro” varato da Re-

Ufficialmente il cantiere per i lavori 
di adeguamento che porteranno alla 
realizzazione della nuova sede del 
Centro per l’Impiego di Roseto de-
gli Abruzzi. 

L’edificio individuato per ospitare 
i nuovi uffici, attualmente situati 
in via Mezzopreti, è lo stabile “ex 
Croce Rossa” che si trova zona di 
Fonte dell’Olmo, in via Nazionale 
514 (zona mercato cittadello dello 
sport PalaMaggetti.

L’intervento, che prevede un in-

gione Abruzzo. 

Il Cpi di Roseto fornisce il servizio 
a ben 14 Comuni della Provincia di 
Teramo. 

Con questo intervento, inoltre, la 
nuova sede, più ampia e dotata di 
parcheggi adeguati, garantirà una 
migliore accessibilità e un ambien-
te di lavoro più efficiente per gli 
operatori, a beneficio di un vasto 
bacino di utenza. 

Anno 14 - N° 18
20 aprile 2025
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CronacaCronaca

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Sant’Omero, Ospedale Val Vibrata 18 nuovi letti 
elettrici in Ostetricia e Ginecologia

Sono arrivati 18 nuovi letti elettrici 
nella Uoc di Ostetricia e Ginecolo-
gia dell’ospedale di Sant’Omero.
I letti, più moderni e confortevoli, 
sostituiscono quelli vecchi e offro-
no maggior sicurezza e comodità 
sia ai pazienti che al personale sa-
nitario. 

Grazie a un sistema di regolazione 
elettrica è possibile modificare l’al-
tezza e la posizione del letto con 
semplicità, adattandolo alle esigen-
ze di chi lo utilizza.

La fornitura rientra in un proget-
to più ampio di ammodernamento 
che ha già coinvolto la Medicina, 
l’Oncologia e l’Ortopedia del “Val 
Vibrata”. 

Dopo Ostetricia e Ginecologia, toc-
cherà presto anche a Cardiologia,  
seguendo un processo di rinnova-
mento delle attrezzature dell’ospe-
dale avviato ormai da tempo.

L’arrivo dei letti nel reparto del 
“Val Vibrata” fa parte di un piano 
triennale che coinvolge tutti e quat-
tro i presidi della Asl, con forniture 
ripartite in maniera equanime.
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Giulianova, proseguono lavori Scuole/PNRR

gliera delegata Libera D’Amelio e 
il presidente Camillo D’Angelo – 
anche se il PNRR chiude nel 2026 
l’obiettivo della Provincia sarebbe 
quello di renderla disponibile per il 
nuovo anno scolastico con tutta la 
prudenza del caso per il tempo per-
so durante lo spostamento dei sot-
toservizi . 

Sono già completati, invece, i la-
vori di efficientamento energetico 
dell’Alberghiero che ci ha visti im-
pegnati nella completa sostituzione 
del vecchio tetto e di parte degli in-
fissi oltre alla realizzazione del cap-
potto termico”.
Per quanto riguarda il Polo tecnico-
tecnologico l’investimento com-
plessivo è di oltre 2 milioni e mez-
zo di euro.
 
Al “Curie”, invece, si sta realiz-

Investimenti per oltre 5 milioni di 
euro nel polo scolastico di Giulia-
nova Paese. I finanziamenti PNRR 
qui sono stati usati per realizzare 
strutture nuove al “Crocetti-Cerul-
li” e al liceo “Curie” e anche per un 
intervento di efficientamento ener-
getico che ha riguardato il plesso 
che ospita l’Istituto alberghiero con 
la sostituzione completa del vec-
chio tetto.
 
La consigliera delegata al PNRR, 
Libera D’Amelio, accompagnata 
dal dirigente Christian Francia ha 
visitato i due cantieri e, nell’occa-
sione ha incontrato il dirigente del 
Cerulli-Crocetti, Luigi Valentini.

L’area per l’attività fisica a servizio 
dell’Alberghiero si compone di due 
blocchi: il primo dedicato alla pale-
stra e agli spogliatoi, il secondo alle 
attività sportive più generali. 

In questo modo, grazie a due in-
gressi separati, si risponde all’esi-
genza, pure rappresentata, di avere 
una struttura fruibile anche dalle 
società sportive presenti sul territo-
rio.
 
“I lavori, dopo un periodo di fermo 
per una variante urbanistica che si è 
resa necessaria per lo spostamento 
dei sottoservizi, stanno procedendo 
celermente- commentano la consi-

zando un nuovo plesso scolastico 
distribuito su tre livelli e collegato 
alla scuola esistente: il terzo livello, 
per ora, non verrà completato al suo 
interno perché dovrà essere oggetto 
di un nuovo finanziamento.

Con gli attuali lavori, comunque, si 
metteranno a disposizione del Li-
ceo 11 nuove aule e questo dovreb-
be consentire sin dal prossimo anno 
scolastico il ritorno in sede degli 
studenti che oggi sono ospitati all’I-
stituto Gualandi.
 
Importo della spesa attuale, anche 
in questo caso, è di 2 milioni e mez-
zo. 

Per completare l’allestimento di al-
tre 7 aule previste al primo piano e 
dell’auditorium sono necessari altri 
400 mila euro.
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Civitella del Tronto, concerto gratuito 

del cantante musicista Ron

Dal 24 al 27 aprile, si svolgerà la 
130° edizione della festa di San-
ta Maria dei Lumi, a Civitella del 
Tronto (Teramo). 

L’evento principale ci sarà dome-
nica 27 aprile con il concerto a in-
gresso liberro e gratuito del cantan-
te e musicista Ron,alle 21.30.

Sono diversi gli appuntamenti da 
non perdere nei quattro giorni e si 
svolgeranno tutti nel santuario di 
Santa Maria dei Lumi.

Giovedì 24 aprile alle 21.30 si esi-
birà il gruppo musicale “Italian 
Band” (Renzo Arbore e non solo).

Venerdì 25 aprile, invece, sarà una 
giornata dedicata alle famiglie e in 
particolare ai bambini. Infatti, dalle 
09.00 alle 18,00 ci saranno giochi, 
gonfiabili, animazioni, truccabimbi 
e tanto altro. 

Nella stessa fascia oraria ci sarà 
il 3° memorial Marco Zanchè, un 
membro dell’associazione prema-
turamente scomparso nel 2022. 
Infine, alle 21.30 inizierà la serata 
spettacolo dei “90 Mania” (per rivi-
vere la musica che ha segnato un’e-
poca, quella degli anni 90) con il dj 
set a seguire targato “Red e DiSi”.

Sabato 26 aprile, alle 19.00, partirà 

la processione con la statua della 
Madonna dei Lumi e, a seguire, ci 
sarà il concerto dei “Notti Indie” 
(con tutta la musica del genere in-
die).

Domenica 27 aprile rimarrà, come 
ogni anno, il giorno principale 
dell’intera manifestazione. 

Tutto inizierà con la tradizionale 
fiera, per poi proseguire con l’esi-
bizione del corpo bandistico di San 
Benedetto accompagnato dalle ma-
jorettes. 

Ma l’evento clou sarà il concerto 
ad ingresso libero di Ron e si terrà 
appunto domenica 27 aprile dalle 
21.30. 

Lo spettacolo dei fuochi d’artificio 
chiuderà la 130° edizione di questa 
rinnovata tradizione. 

Nell’arco dei quattro giorni si potrà 
cenare e pranzare negli stand eno-
gastronomici mentre per più piccoli 
sarà sempre aperto il luna park.

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook
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Teramo, studenti universitari UNITE 

in visita al Quirinale

una cittadinanza attiva e consape-
vole, necessaria a completare un 
percorso di alta formazione come

Lunedì 14 aprile quaranta studenti 
iscritti alle lauree magistrali dell’U-
niversità di Teramo, accompagnati 
dal magnifico rettore Christian Cor-
si, sono stati in visita nella città di 
Roma, al Quirinale.

La giornata, programmata nei det-
tagli, ha previsto anche una lezione 
magistrale di Giovanni Grasso,
consigliere per la stampa e la comu-
nicazione del Presidente della Re-
pubblica Sergio Mattarella.

“La visita al Quirinale - ha sottoli-
neato il magnifico rettore Christian 
Corsi - è il primo di una serie di 
appuntamenti che ho programma-
to con lo scopo di sensibilizzare ed 
educare i nostri studenti a

quello universitario. Visitare il Qui-
rinale rappresenta di per sé un’occa-
sione per riannodare il filo di conti-
nuità tra cittadini e istituzioni. 

E questo è stato anche il senso di 
una importante lezione del consi-
gliere Giovanni Grasso che ha ri-
percorso momenti recenti e cruciali 
della vita della nostra Repubblica 
e che ha letteralmente affascinato i 
nostri studenti. 

Credo che questa iniziativa, come
quelle future, possa contribuire a 
rinnovare un dialogo con le istitu-
zioni, necessario per le sfide del
nostro tempo e a trasmettere nei 
giovani la coscienza che saranno 
loro i protagonisti dell’Italia che
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Pineto, nuova rotonda a Borgo Santa Maria

Un’opera molta attesa questa 
della rotonda sulla provinciale 
28, a Pineto, in località Santa 
Maria. 

Oltre al popoloso borgo c’è il 
casello autostradale, lo stadio 
un palazzetto dello sport e le 
provinciali d’innesto verso 
verso Atri e Pineto. Un incro-
cio ad alta densità di traffico, 

quindi, che d’estate vede au-
mentare notevolmente il nu-
mero delle autovetture in tran-
sito.

I lavori sono stati consegnati 
ufficialmente all’impresa alla 
presenza del presidente della 
Provincia di Teramo, Camillo 
D’Angelo, del sindaco di Pi-
neto Alberto dell’Orletta, de-

gli assessori comunali Giusep-
pe Cantoro, Jessica Martella, 
Camilla Sciannitti e Massimi-
na Erasmi. Presente anche il 
consigliere cmunale Pierpaolo 
Cantoro.

L’opera deve essere realizzata 
in 70 giorni e costerà 230 mila 
euro.
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Teramo, si discute su abbattimento 

e sulla ricostruzione del Palazzo della Sanità

Palazzo della sanità, il Comune disponibile ad aiutare i proprietari 
nell’individuazione di soluzione e sedi alternative. 

Il Sindaco: “La rigenerazione urbana, come dimostrano gli interventi 
realizzati e in corso, è sempre stata una priorità della mia 

Amministrazione ma ad oggi la volontà espressa in atti dagli enti 
proprietari è quello dell’abbattimento e ricostruzione dell’immobile. 

Non possiamo sostituirci a loro ma apriremo 
fin da subito un confronto”

decidere al loro posto, ma anche 
fronte del dibattito che si sta svi-

“Per quanto concerne il Palazzo del-
la sanità il Comune è assolutamente 
disponibile ad aiutare i proprietari 
nell’individuazione di soluzioni e 
sedi alternative, soprattutto in virtù 
di una rigenerazione urbana che è 
sempre stata una nostra priorità. 

Va detto, però, che ad oggi la vo-
lontà espressa in atti dagli stessi 
enti proprietari è quello dell’abbat-
timento e ricostruzione dell’immo-
bile. 

Lo conferma anche il fatto che 
in  tutti gli incontri tra il Comune 
e l’ente proprietario proponente 
(ARPA - ex ARTA), i rappresentan-
ti  di quest’ultimo hanno sempre ri-
badito di avere come unico manda-
to quello dell’abbattimento e della 
ricostruzione.  

Non possiamo sostituirci a loro o 
luppando apriremo fin da subito un 
tavolo di confronto con l’obiettivo 
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Teramo, si discute su abbattimento 

e sulla ricostruzione del Palazzo della Sanità

migliore soluzione”.

L’edificio, che insiste in un’area 
centralissima della città, risulta at-
tualmente interessato da un proget-
to di abbattimento e ricostruzione 
finanziato a valere sul Programma 
straordinario di rigenerazione urba-
na connesso al sisma, con relativa 
richiesta di permesso a costruire  
presentata al Comune dagli enti 
proprietari. 

Un immobile, dunque,  rispetto 
al quale il Comune non ha alcuna 
competenza diretta se non di  carat-
tere esclusivamente amministrati-
vo. 

“Va chiarito, innanzitutto, che il 
dibattito, a tratti surreale e stru-

di correggere un errore che risale a 
molti anni fa, quando l’idea di svi-
luppo di una città era molto diversa 
da quella legata alla sostenibilità e 
alla rigenerazione. 

Due aspetti che hanno sempre 
contraddistinto l’attività di questa 
Amministrazione che, dopo anni 
di paralisi e regressione culturale e 
urbanistica, fin dal mio primo man-
dato ha messo in campo un pro-
cesso di rigenerazione e rinascita 
della nostra città, come dimostrano 
gli interventi realizzati e quelli di 
cantiere tra i quali quelli sul teatro 
romano, sull’ex mercato coperto, 
sul teatro comunale, sul Braga, sul 
Castello della Monica, sugli spazi 
pubblici, sugli impianti sportivi”. 

Così il Sindaco Gianguido D’Al-
berto, che rispetto all’intenso di-
battito che negli ultimi giorni si 
è sviluppato intorno al futuro del 
Palazzo della Sanità in piazza Mar-
tiri Pennesi, la cui proprietà è in 
parte della Regione, per il tramite 
dell’ARPA (l’Agenzia regionale 
per la protezione ambientale, ex 
ARTA) e  in parte della Provincia, 
che ne possiede il piano terra e il 
primo piano, interviene per puntua-
lizzare alcuni aspetti e per sottoli-
neare come il Comune “sia sempre 
stato disponibile a un confronto 
con la proprietà per individuare la 

mentale, che si è sviluppato in que-
sti giorni intorno al  palazzo della 
sanità parte da una mancata rea-
le conoscenza dei fatti – spiega il 
cittadino – la struttura, che ospita 
gli uffici dell’ARPA Abruzzo, è in 
parte di proprietà della Regione e 
in parte della Provincia, che fino ad 
oggi con i relativi atti hanno sempre 
confermato la volontà di procedere 
alla demolizione e alla ricostruzio-
ne dell’attuale palazzo. 

Con l’Assessore Ciapanna abbia-
mo preso atto positivamente delle 
dichiarazioni di uno degli enti pro-
prietari, rilasciate in questi giorni, 
a trovare una soluzione alternati-
va così come della condivisione 
di un’eventuale delocalizzazione 
dell’immobile su cui sembra esser-
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priorità. Non posso però esimermi 
dall’evidenziare come chi oggi par-
li di mancanza visione da parte del 
Sindaco e dell’Amministrazione 
lo faccia esclusivamente in modo 
strumentale. 
Tutti gli interventi di rinascita e ri-
generazione della città che stiamo 
portando avanti dopo anni in cui il 
capoluogo era stato abbandonato a 
se stesso, dagli interventi in centro 
storico a quelli nelle frazioni, sono 
strettamente connessi e frutto del-
la nostra visione della Teramo dei 
prossimi cinquant’anni. In questo 
processo inseriremo anche il futuro 
di quell’area, sul quale ci confron-
teremo anche con la collettività. 
Dalla valorizzazione e rigenerazio-

ci convergenza da parte di tutte le 
forze politiche, ma se  non vi sono 
atti conseguenti da parte di entram-
bi i proprietari non possiamo certa-
mente sostituirci a loro. 
Aggiungo che fino a oggi, di tutti 
gli interventi registrati, non ce n’è 
uno che abbia proposto delle solu-
zioni concrete e sostenibili. Come 
Amministrazione apriremo imme-
diatamente un confronto con le due 
proprietà del palazzo della Sanità e 
con le altre istituzioni del territorio, 
che invitiamo fin da adesso a met-
tere sul tavolo eventuali aree dispo-
nibili. 
Come Comune abbiamo già in atto 
da tempo una ricognizione delle 
aree attualmente disponibili dove 
eventualmente delocalizzare l’edi-
ficio e invitiamo tutti gli altri enti 
pubblici a fare altrettanto, nell’am-
bito di una collaborazione sinergi-
ca”. 

Il primo cittadino evidenzia inoltre 
l’esigenza che “qualsiasi soluzione 
alternativa dovrà tenere conto della 
necessità di non creare vuoti urba-
ni, anche a fronte della convivenza 
nell’area di altri spazi di socializza-
zione. 
Come Comune – aggiunge il Sinda-
co – stiamo lavorando per riporta-
re tutti gli uffici in  centro e anche 
per quanto riguarda gli altri enti 
credo che questa debba essere una 

ne degli hub culturali agli interven-
ti sulle aree pubbliche, passando 
per quelli sul Parco Fluviale, è evi-
dente come la città stia cambiando 
volto e non vederlo vuol dire non 
essere capaci di leggere la realtà o 
negarla in mala fede. 

Per questo invitiamo anche le forze 
politiche di centrodestra teramane, 
che forse in questi giorni hanno di-
menticato come sia proprio la Re-
gione, oggi governata dallo stesso 
centrodestra, ad essere proprietaria 
dell’immobile e non il Comune, a 
evitare polemiche strumentali e a 
mettersi a disposizione per collabo-
rare all’individuazione di soluzioni 
reali e sostenibili”. 
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Abruzzo: negli ultimi 5 anni chiusi oltre 5000 negozi

In cinque anni, dal 2019 al 2024, in 
Abruzzo hanno chiuso definitiva-
mente i battenti oltre 5mila negozi. 

Il commercio al dettaglio ha fatto 
registrare una contrazione di 4mila 
attività, con una perdita di oltre 
3mila posti di lavoro. 

Il commercio all’ingrosso, fatta ec-
cezione per autoveicoli e motocicli, 
ha perso quasi 1200 attività, con un 
calo occupazionale di circa 800 ad-
detti.

I piccoli esercizi commerciali di 
vicinato, di tutte le tipologie, dagli 
alimentari, all’abbigliamento, alle 
calzature e alle attività artigianali, 
registrano oltre 4mila chiusure de-

finitive. 

Continuano a chiudere negozi di 
piccole e medie dimensioni. 

Inoltre i piccoli esercizi commer-
ciali fanno fatica ad arrivare a fine 
mese. 
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L’Aquila, MOSAC contro volgarità sessista al Capo 
del Governo Giorgia Meloni

Ferma condanna del MOSAC 
per la satira volgare e sessista 
contro il Presidente del Consi-
glio Giorgia Meloni.
Il Movimento Sindacale Auto-
nomo Carabinieri (MOSAC) 
esprime la propria indignazio-
ne di fronte alla volgare e ses-
sista rappresentazione del Pre-
sidente del Consiglio, Giorgia 
Meloni, madre e lavoratrice.
In un’epoca in cui si auspica 
e si lavora per la piena realiz-
zazione delle pari opportunità 
nel mondo del lavoro, a tutti i 
livelli, e nella società civile, 
assistiamo ancora una vol-
ta all’utilizzo della satira per 
perpetrare attacchi sessisti. Ci 
riferiamo specificamente alla 
vignetta di Vauro riguardante 
l’incontro istituzionale tra il 
Presidente Meloni e l’espo-
nente del governo americano.
“Pur riconoscendo pienamen-
te il diritto di critica, sancito 
dalla nostra Costituzione - di-
chiara Luca Spagnolo, rappre-
sentante legale del MOSAC 
- in linea con il nostro fermo 
impegno per le pari opportu-
nità, non possiamo rimanere 

indifferenti all’uso strumenta-
le del sessismo per veicolare 
un attacco politico. Sebbene 
la critica politica sia legittima, 
soprattutto da chi si colloca su 
posizioni ideologiche diverse 
dalla maggioranza di Gover-
no, riteniamo inaccettabile la 
lesione della dignità di una 
donna, madre e lavoratrice. 
Questa dignità merita sempre 
tutela e difesa da parte di ogni 
autorità, ente associativo e 
singolo cittadino.”
Sorge spontaneo un interroga-
tivo: se lo scenario istituzio-
nale fosse stato invertito, con 
una Presidente americana e un 

Presidente del Consiglio ita-
liano uomo, la vignetta avreb-
be mantenuto la stessa conno-
tazione sessista e volgare, così 
distante dalla presunta natura 
umoristica di certe espressioni 
artistiche?
Per queste ragioni, il Movi-
mento Sindacale Autonomo 
Carabinieri (MOSAC), sinda-
cato autonomo e indipendente, 
si unisce al diffuso sentimento 
di solidarietà nei confronti del 
Presidente Giorgia Meloni, 
riconoscendone la dignità di 
donna, lavoratrice e madre, 
al di là del ruolo istituzionale 
che ricopre.
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SPORTSPORT
Roseto, Stefano Nepa 8° posto al Moto3 GP del Qatar

CLASSIFICA  PILOTI

Campionato 2025 
Moto3 - 2025

 il pilota di Roseto degli Abruzzi
Stefano Nepa

in questa nuova stagione 
gareggia in sella alla moto KTM 
con il team SIC58 Squadra Corse

POS. PILOTA        PUNTI

1 Angel Piqueras  67 
2  Jose Antonio Rueda 66
3 Joel Kelso  41
4 Adrian Fernandez 40
5 Matteo Bertelle 40
6 Taiyo Furusato 38
7 Alvaro Carpe  35
8 STEFANO NEPA 27
9 Dennis Foggia  24
10 Luca Lunetta   24
11 Yamanaka Ryusei 23
12 Almansa D  22
13  Riccardo Rossi 19
14 Cruces A  13
15 Quiles M  11
16 Pini Guido  11
17 Munoz David   10
18 Cormac Buchanan 9
19 Moodley R  9
20 Carraro N  8
21 Odgen Scott  8
22 Joel Esteban  7
23 Roulstone Jacob 4
24 Uriarte Marcos 3
25  Perrone Valentin 1
26  O’Shea Eddie   0
27  Dettwiler Noah 0 
28  Buasri Tatchakorn  0
29 Rosenthaler Jacob  0

CALENDARIO gare campionato MOTO3 2025

posizione arrivo al traguardo nelle gare del pilota STEFANO NEPA

MARZO
28 feb-2 mar GP Thailandia   - 4 POSTO
14-16 mar GP Argentina   - 10 POSTO
28-30 mar GP Americhe  - ritirato 6 giro

APRILE
11-13 apr GP Qatar   - 8 POSTO
25-27 apr GP Spagna   -   

MAGGIO 
9-11 mag GP Francia   -
23-25 mag GP Gran Bretagna  -

GIUGNO
6-8 giu GP Aragon   -
20-22 giu GP Italia   -
27-29 giu GP Olanda   -

LUGLIO
11-13 lug GP Germania  -
18-20 lug GP Repubblica Ceca -

AGOSTO
15-17 ago GP Austria   -
22-24 ago GP Ungheria  -

SETTEMBRE
5-7 set GP Catalunya    -
12-14 set GP San Marino  -
26-28 set GP Giappone  -

OTTOBRE
3-5 ott GP Indonesia   -
17-19 ott GP Australia   -
24-26 ott GP Malesia   -

NOVEMBRE
7-9 nov GP Portogallo   -
14-16 nov GP Valencia  -

Disputato domenica 13 aprile il Gran Premio del Qatar, per ciò che concerne la Moto3 in scena sul circuito di 
Lusail. Il centauro di Roseto degli Abruzzi Stefano Nepa chiude in ottava posizione al Gran Premio del Qatar, 
quarto appuntamento del Motomondiale 2025. La gara vinta da Piqueras davanti a Furusato e Yamanaka.
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Disputato domenica 13 aprile il 
Gran Premio del Qatar, per ciò che 
concerne la Moto3 in scena sul cir-
cuito di Lusail. Il centauro di Ro-
seto degli Abruzzi Stefano Nepa 
chiude in ottava posizione al Gran 
Premio del Qatar, quarto appunta-
mento del Motomondiale 2025. La 
gara vinta da Piqueras davanti a Fu-
rusato e Yamanaka.

LA PARTENZA:
Riccardo Rossi (Honda Snipers), 
partito dalla seconda fila dopo aver 
centrato la quarta piazza in occasio-
ne della qualifica. Il pilota italiano 
ha condiviso la fila con lo spagnolo 
Angel Piqueras (Honda Leopard) e 
con Alvaro Carpe (Red Bull KTM 
Ajo).
In pole, Ryusei Yamanaka, con 
41 millesimi di vantaggio sull’au-
straliano Joel Kelso (KTM MTA), 
secondo davanti all’attuale lea-
der José Antonio Rueda (Red Bull 
KTM Ajo) che compteta la prima 
fila. 
Tra i piloti italiani alla partenza 
Guido Pini (KTM IntactGP) nono 
precedendo Nicola Carraro (Hon-
da Snipers) decimo; alla tredicesi-
ma casella Dennis Foggia (CFMo-
to Aspar), quindicesimo posto in 
partenza per il centauro di Roseto 
degli Abruzzi Stefano Nepa (Hon-
da SIC58), al diciassettesimo Luca 
Lunetta (Honda SIC58).

LA GARA

Roseto, Stefano Nepa 8° posto al Moto3 GP del Qatar

Yamanaka parte benissimo e man-
tiene la testa della classifica alla 
prima curva, sale Rueda subito al 
secondo posto.
Giro 1/16 Kelso si infila su Rueda e 
prova l’attacco su Yamanaka. Sor-
passato il nipponico
Giro 2/16 Yamanaka si riprende la 
testa della gara nelle prime battute 
del secondo giro, seguono Kelso e 
Rueda.
Giro 3/16 Yamanaka e Kelso pro-
vano la fuga, segue Rueda, quindi 
Piqueras.
Giro 4/16 Rueda passa Yamanaka, 
ne approfitta anche Piqueras.
Giro 5/16 In testa c’è Josè Antonio 
Rueda
Giro 6/16 Rueda seguito Kelso poi 
Yamanaka e Piqueras.
Giro 7/16 Rueda tallonato da Ryu-
sei Yamanaka, poi Kelso, Piqueras, 
Almansa, Furusato, Rossi, Pini, 
Esteban.
Giro 8/16 Rueda in testa. Intanto 
Rossi è settimo, mentre Pini ottavo.
Giro 9/16 Yamanaka a Kelso segui-
to da Rueda 
Giro 10/16 Rueda, Yamanaka, men-
tre Piqueras è terzo. Cade Almansa.
Giro 11/16 Rossi continua a gravi-
tare intorno alla settima posizione.

Giro 12/16 Rueda, Yamanaka e Pi-
queras e Kelso continuano a scam-
biarsi posizioni.
Giro 13/16 Sesto posto Riccardo 
Rossi, settimo Luca Lunetta, ottavo 
Guido Pini, nono Nicola Carraro.
Giro 14/16 Yamanaka continua a 
tenere su Piqueras, Rueda e Furu-
sato.
Giro 15/16 Problema per Rueda, 
difficoltà tecnica. Passa Furusato
Giro Finale vince Piqueras davan-
ti a Furusato e Yamanaka, quarta 
piazza per Kelso, quinto Riccardo 
Rossi sesto Munoz, ottavo Lunetta, 
nono posto per Stefano Nepa, deci-
mo posto Carraro, seguito da Pini.

ORDINE DI ARRIVO

1 - Piqueras
2 - Furusato
3 - Yamanaka
4 - Kelso
5 - Rossi
6 - Munoz
7 - Lunetta
8 - Stefano Nepa
9 - Carraro
10 - Pini
11 - Carpe
12 - Odgen
13 - Moodley
14 - Roulstone
15 - Perrone
16 - Almansa
17 - Dettwiler
18 - O’Shea
19 - Buasri. 
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Teramo, TaSp sconfitta 82-67 contro Basket Ferentino 

a loro, concentrandoci sui playout. 
E invece non è stato così. 
Contro Ferentino, pur giocando 
male l’inizio è stato accettabile. 
Non abbiamo mosso la palla bene, 
non ci siamo cercati con continui-
tà però con conclusioni individuali 
siamo comunque andati all’in-
tervallo sul +10, subendo solo 28 
punti”.
 
Sembrava tutto andare nei binari 
congeniali alla Mediterranea Tera-
mo, e invece: “Nel secondo tempo 
l’idea era sempre quella di adattare 
i ritmi di gara alle nostre caratte-
ristiche e invece siamo stati molli, 
abbiamo perso tutti i duelli in uno 
contro uno, abbiamo perso la lotta 
al rimbalzo e la lucidità in attacco, 
facendoci prendere dalla frenesia 
di provare a fare canestro per ri-
solvere i problemi puntando solo 
sulle individualità. 

Dovevamo tenere botta al loro ri-
entro e invece li abbiamo fatti an-
dare in fiducia. Paglia ci ha messo 
in grandissima difficoltà e noi gli 
abbiamo lasciato troppo spazio 
pur sapendo che si tratta di un ot-
timo tiratore. A dire il vero abbia-
mo guardato tirare da tre punti un 
po’ tutti, venendo puniti spesso da 
Ciarpella e Guerlero. 
Subire 34 punti nel terzo periodo 
dopo averne subiti 28 nei primi 
due periodi, 54 in totale nella se-
conda metà di gara, vuol dire che 

Sfuma il sogno di conquistare la 
salvezza senza passare dai playout. 

La partita giocata lontano dalle 
mura amiche contro il Basket Fe-
rentino non arride ai biancorossi 
che devono tornare a casa sconfitti 
82-67. 

Un risultato che manda in frantu-
mi certe aspettative, ma che ora 
non deve far perdere la bussola alla 
Mediterranea Teramo. Bisogna in-
fatti consolidare il quarto posto e 
per ottenere ciò la TaSp dovrà bat-
tere il San Paolo Ostiense domeni-
ca 27 aprile (ore 18) al palasport 
dell’Acquaviva.
 
Ma prima di andare all’ultimo 
turno della seconda fase del cam-
pionato di Serie B Interregionale, 
ecco il commento di coach Simone 
Stirpe al termine della gara persa 
dalla sua squadra a Ferentino: “Sa-
pevamo di giocare una partita fon-
damentale – commenta il tecnico 
biancorosso –, che vincendola ci 
avrebbe garantito matematicamen-
te il quarto posto, tenendo aperte 
le nostre chances di arrivare terzi. 
Avevo detto ai ragazzi di giocare 
questo finale di campionato al mas-
simo, senza rimpianti, continuando 
a vincere per poi vedere i risultati 
dagli altri campi. 
Se gli altri avessero comun
que continuato a vincere avremmo 
semplicemente fatto i complimenti 

non c’eravamo né fisicamente e né 
mentalmente”.
 
Ora resta l’ultimo match della se-
conda fase da giocare, l’impegno 
di domenica 27 aprile (ore 18) al 
palasport dell’Acquaviva contro il 
San Paolo Ostiense e poi non ri-
mane che concentrarsi sui playout: 
“Dispiace – così conclude il suo 
intervento l’allenatore della Tera-
mo a Spicchi – perchè questa sfida 
potevamo portarla a casa, o quanto-
meno giocarcela fino alla fine sen-
za mollarla in questo modo. 

Dispiace perchè ora abbiamo do-
vuto abbandonare le speranze di 
arrivare terzi e dispiace perchè ora 
tocca giocare una partita da dentro 
o fuori per arrivare quarti o, nella 
peggiore delle ipotesi arrivare se-
sti. Dispiace infine aver visto nel 
match contro Ferentino che un paio 
di giocatori non hanno avuto alcun 
tipo di impatto. 

E ciò non va bene. 
Detto questo, arrivare quarti sareb-
be comunque un risultato strepi-
toso se contiamo alla fine di aver 
sbagliato in 11 partite solo il primo 
quarto del match giocato in trasfer-
ta contro San Paolo Ostiense e il 
secondo tempo della gara persa a 
Ferentino. In fin dei conti, sbaglia-
re 30 minuti su 11 gare giocate ci 
può stare per una squadra come la 
nostra”.
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Teramo, Atletica leggera, una provincia di Serie A

L’atletica in provincia di Teramo è tornata regina per risultati e per numero di tesserati, ora si lavora per un 
impianto adeguato nella vallata del Vomano.
I risultati ottenuti negli anni dai Club di Atletica Leggera della Provincia di Teramo sono sotto gli occhi di 
tutti, sia a livello giovanile che assoluto: le uniche note negative rimangono la mancanza di un impianto ade-
guato nella vallata del Vomano e la necessità di un restyling della pista di Giulianova, come già avvenuto per 
il Campo Scuola di Teramo dove con un finanziamento di Sport e Salute e del Comune di Teramo la struttura 
è tornata agli antichi albori. A sostenere la causa è il riconfermato delegato provinciale della Federazione Ita-
liana di Atletica Leggera (FIDAL) Teramo. Gabriele Di Giuseppe che aggiunge “La Provincia di Teramo da 
anni esprime società che svolgono attività  giovanile e assoluta in ambito nazionale e internazionale, anche 
senza impianti adeguati. Al momento, l’unico impianto adatto a svolgere tutte le attività nella nostra provincia 
è il campo scuola di Teramo: è arrivato il momento di  sollecitare le istituzioni locali e sportive a mettere a 
disposizione impianti adeguati che coprano il fabbisogno di tutto il territorio della Provincia di Teramo e in 
modo particolare della vallata del Vomano dove forte è la richiesta delle società e delle famiglie che vogliono 
avviare i propri figli all’Atletica leggera. Lavorando all’unisono con i nuovi vertici regionali del Coni Abruzzo 
riusciremo a sensibilizzare e ad agevolare i Comuni a reperire i finanziamenti necessari a costruire nuove piste 
di atletica leggera per dare modo alle Società di tutto il territorio provinciale di svolgere le attività in impianti 
sportivi adeguati alle proprie esigenze. Le Società della nostra provincia competono con Società di altre pro-
vince o di altre regioni che invece hanno a disposizione adeguati impianti sportivi, necessari per competere a 
livello nazionale e internazionale”.
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Teramo, TaSp vince con Vasto Basket 58 a 73

qualcosa di più dietro perchè biso-
gnava mantenere più basso il pun-
teggio. Le cose sono decisamente 
migliorate nel secondo tempo con 
i 24 punti subiti, grazie a una gran-
dissima prova difensiva di squadra, 
dove ognuno ha fatto il suo. Ab-
biamo conquistato tanti rimbalzi, 
chiuso bene le penetrazioni e in at-
tacco siamo stati meno brillanti del 
solito ma a tratti siamo stati belli 
da vedere. Quando abbiamo fatto il 
break, ricordo infatti 3 o 4 canestri 
da 3 punti creati da passaggi fatti al 
compagno più libero e questo resta 
un dato fondamentale. Non dobbia-
mo dimenticare mai che solo quan-
do giochiamo insieme giochiamo 
una bellissima pallacanestro”.
Una cavalcata entusiasmante quella 
della Teramo a Spicchi, apprezzata 
sempre più anche dai tifosi bianco-
rossi, che crescono di partita in par-
tita trascinati dalle prove strabilian-
ti dei giovani atleti di coach Stirpe: 
“Da agosto ad oggi – conclude il 
tecnico della TaSp – abbiamo lavo-

Con la netta vittoria 58-73 con-
quistata da un’ormai solidissima 
Mediterranea Teramo a spese del 
quotato Vasto Basket, i biancorossi 
estendono il proprio momento ma-
gico. Seppur, a sole due giornate dal 
termine della seconda fase del cam-
pionato di Serie B Interregionale, 
la classifica non si sbilancia più di 
tanto, lasciando 6 squadre racchiu-
se in 4 punti (Valdiceppo, Civitano-
va e Senigallia a quota 28, Teramo 
a 26, Roseto e San Paolo Ostiense a 
24) con la speranza di centrare uno 
dei 3 posti utili per salvarsi senza 
passare dai playout.  
 
Aldilà dei calcoli coach Simone 
Stirpe si gode un’altra favolosa pre-
stazione dei suoi che sulla concre-
tezza in difesa hanno posto le basi 
per centrare l’ennesima impresa: 
“E’ stata una partita complicata da 
giocare. Vasto è una squadra dura 
– così ha commentato il tecnico te-
ramano a fine partita – e costruita 
con atleti di categoria come Oluic, 
Clark, Markus e Laffitte. Sapeva-
mo che poteva metterci in difficol-
tà come è successo all’andata. Nel 
primo quarto siamo stati lì, punto 
a punto. Abbiamo provato a dare 
dei break ma gli avversari ci hanno 
sempre ripreso, più per disattenzio-
ni nostre però. Abbiamo perso 2/3 
palloni sanguinosi, facendo scelte 
affrettate in attacco. 34 punti subi-
ti nel primo tempo erano troppi e 
ho quindi chiesto ai ragazzi di dare 

rato tanto in palestra. Non ci scor-
diamo la prima fase. Tutti ora han-
no in mente le 9 vittorie nelle ultime 
10 gare ma io non dimentico le 7 
vittorie conquistate in precedenza. 
Tra la quinta e la 19esima giornata 
abbiamo vinto 7 gare battendo an-
che dei veri e propri squadroni per 
la categoria, formazioni che adesso 
si stanno giocando l’accesso per an-
dare in B d’eccellenza. Poi è vero 
che nella seconda fase è cresciuta 
la consapevolezza dei ragazzi e la 
loro coesione. Si lavora forte ogni 
giorno con loro e la condizione fi-
sica è ottima. Grande merito va 
dato anche a Marco Di Marco per 
come fa stare fisicamente i giocato-
ri. Ma ci sono ancora ampi margini 
di crescita perchè ci sono passaggi 
a vuoto che vanno eliminati. Tutto 
nella norma. A questi livelli non 
possiamo chiedere la perfezione a 
dei ventenni. Vediamo adesso che 
accadrà in queste ultime due gior-
nate e così scopriremo che destino 
ci attende”.   
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Roseto, atleti SpartanS vincono a Bari 

i titoli di Campioni d’Italia

no portato a casa titoli cosi impor-
tanti. 
Ora sanno che con il duro lavoro 
si ottengono ottimi frutti. Questa 
è una lezione che vale nello sport 
come, e soprattutto, nella vita di 
tutti i giorni.  

La kickboxing ci insegna come 
ricevere un colpo in faccia e man-
tenere la calma. Come fallire di 
fronte a un pubblico e continuare. 
Come rialzarsi quando ogni par-
te del corpo vorrebbe arrendersi. 
Insegna pazienza, disciplina e ri-
spetto. Merce rara di questi tempi. 
E soprattutto, insegna la resilienza. 
Sul ring, sul tatami, non ci si può 
nascondere. Nessuno da incolpare. 
Nessuna scusa. Solo la verità e le 
conseguenze di ogni scelta. Questo 

Gli atleti appartenenti al club spor-
tivo Spartans difesa personale di 
Roseto degli Abruzzi trionfano 
ai Campionati Nazionali Assoluti 
di Kickboxing, FCR, Muay Thai, 
Mma e Grappling valevoli per il 
titolo di campione italiano della 
Fight1 che si sono svolti a Bari dal 
11 al 13 aprile.

La presenza di oltre mille atleti 
provenienti da tutta Italia hanno re-
galato un meraviglioso colpo d’oc-
chio nel Pala Padovano di Capurso. 
In questa reunion sportiva nazio-
nale la Spartans ha prevalso sugli 
aspiranti ai vari titoli nelle varie ca-
tegorie ed ha portato sul podio della 
Kickboxing i suoi quattro atleti, tra 
Speranze, fino a dodici anni, e Ca-
detti, fino a sedici anni. 
I Campioni d’Italia Fight1 rispon-
dono ai nomi di:  Gaia Costantini - 
45 kg, Daniele D’Ascenzo - 69 kg, 
Serena Russo over 60 kg. Da segna-
late l’ottima prestazione dell’atleta 
Gabriele Russo over 80 kg., che per 
un soffio a sfiorato il podio classi-
ficandosi nel gradino della seconda 
posizione  
Riportiamo di seguito il commento 
del direttore tecnico della SpartanS, 
Sandro Teodoro, che ha diffuso in 
una nota: “Questi risultati mi riem-
piono di gioia. Sono molto orgo-
glioso di questi ragazzi e ragazze 
che con sacrificio e caparbietà han-

tipo di onestà è rara. La kickboxing 
è più di uno sport. È un’aula scola-
stica. E ogni round è una lezione. 
Ed invitiamo tutti a provare questa 
nostra filosofia di vita”.

Quello di Bari è stato per  i ragazzi 
e le ragazze dello SpartanS un vero 
week end all’insegna dei veri valori 
dello sport sotto l’occhio vigile del 
patron di Fight1 Carlo Di Blasi, de-
miurgo di Oktagon, manager di in-
numerevoli campioni e presidente 
italiano della One Championship, la 
major degli sport da combattimento 
con base a Singapore. Aggiungia-
mo noi un vero “complimenti” sia 
all’insegnante per la pazienza nel-
la preparazione, e sia agli atleti per 
aver messo in pratica i preziosi in-
segnamenti ricevuti.
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Teramo, il pilota Dedo vince il 24° Rally a San Marino

In condizioni proibitive il pilota 
teramano Alfredo “Dedo” De Do-
minicis che ha vinto, affiancato dal 
navigatore Massimo Daddoveri, la 
ventiquattresima edizione del ral-
ly Bianco Azzurro, tenutosi nello 
scorso weekend (sabato 12 e dome-
nica 13 aprile). 

Dedo, infatti, è ancora convale-
scente per una brutta caduta sugli 
sci ed è in attesa di una operazione 
al ginocchio per la ricostruzione del 
crociato anteriore.

Al volante della Skoda Fabia Evo 
del team BC Vision ha dominato la 
corsa vincendo tutte le prove spe-
ciali eccetto l’ultima. 

Al traguardo Dedo e Daddoveri 
hanno staccato gli avversari con ol-
tre dodici secondi di vantaggio.

“Una bella competizione”, afferma 
soddisfatto Dedo De Dominicis, 
“sono subito andato molto forte fin 
dalle prime prove, riuscendo a posi-
zionarmi davanti a tutti. 

Ho rischiato, nell’ultima, di buttare 
la gara, quando mi sono girato. 
Per fortuna siamo ripartiti e abbia-
mo tagliato il traguardo senza pro-
blemi. 

Quella di San Marino è stata una 
occasione per tornare al volante 

dopo sei mesi di inattività”. 

A complicare la performance c’era 
anche l’incidente sugli sci: “Fino a 
poche ore prima di sedermi al vo-
lante”, riprende Dedo, “non sapevo 
nemmeno se fossi stato in condizio-
ne di correre. 

Ma poi la voglia di gareggiare mi 
ha fatto superare gli ostacoli sia 
mentali che fisici”.

Il 24°Rally Bianco Azzurro si basa 
su sette tratti cronometrati, con un 
prologo, disputato sabato sera, di 
due prove in notturna, molto coin-
volgenti, davanti a un pubblico nu-
merosissimo. 

L’equipaggio capitanato dall’abruz-
zese ha superato tutti in entrambe. 
Domenica altre cinque prove spe-
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ciali, le prime quattro vinte con 
ampio margine arrivando ad avere 
più di 40 secondi di vantaggio sugli 
inseguitori. Poi l’ultima resa diffici-
lissima da un violento acquazzone. 

“Non bastasse l’acqua noi monta-
vamo gomme da asciutto a differen-
za di alcuni inseguitori”, aggiunge 
Dedo, “All’uscita dell’ultimo tor-
nante mi sono trovato a bloccarmi 
la strada il paraurti perso dalla vet-
tura che mi precedeva. 

Per evitarlo mi sono girato in un 
punto stretto e ho perso circa 20 se-
condi, rischiando di non riuscire a 
mantenere il primo posto. 

Ma avevo così tanto vantaggio che 
sono riuscito, comunque, a conqui-
stare una preziosa vittoria, che ci dà 
morale e grande soddisfazione”.
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Roseto, Panthers vincono a Milano 72 a 83

gestire il vantaggio e Roseto che 
cerca di rientrare a contatto, non 
aiutata però dalle basse percentuali 
specialmente dall’arco dei 6,75. 

Si va all’intervallo lungo sul 42-29.

Le Panthers rientrano però con 
un’altra faccia nel secondo tempo, 
tirano fuori gli artigli e comincia-
no a difendere con un’aggressivi-
tà pazzesca, attaccando allo stesso 
tempo in maniera corale e tremen-
damente efficace. 

Una serie di triple mortifere di Sor-
rentino e Coser ispira la rimonta e 
regala il vantaggio, mentre l’allun-
go è perfezionato da Lucantoni e 
Kraujunaite. 

ARAN Cucine Panthers Roseto 
espugnano il PalaGiordani, batten-
do Sanga Milano (72-83), portan-
dosi così in vantaggio nella serie 
dei quarti di finale Playoff.

Milano parte forte e nel primo quar-
to comincia a macinare gioco, por-
tandosi oltre la doppia cifra di van-
taggio (23-10). 

Le Panthers fanno molta fatica ad 
entrare in partita, concedendo alte 
percentuali alla formazione me-
neghina (saranno il 60% da due e 
il 40% da tre al termine del primo 
tempo). 

Il leitmotiv continua a ripetersi an-
che nel secondo quarto, Milano a 

Il parziale di 13-31 è sorprendente e 
il terzo quarto si chiude con Roseto 
avanti sul 55-60. 

Nel quarto periodo le Panthers con-
tinuano a spingere sempre di più 
sull’acceleratore, la tripla di Calo-
ro al 34’ dà il massimo vantaggio 
(57-70), Milano è tramortita e va 
ko, Roseto trionfa, ribalta il fattore 
campo e si porta 1-0 nella serie.

Mercoledì, ore 21, Gara 2 al Pala-
Maggetti per continuare a vivere 
questo sogno meraviglioso.
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PROCOL HARUM
A whiter shade of pale

radioadriatico.altervista.org 
propone un brano selezionato da 
Remo WJ con lo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1967 con il brano 
“A whiter shade of pale”, eseguito 
da Procol Harum

1967, scritta da Gary Brooker, Keith 
Reid e Mattew Fisher, cantata an-
che da Gary Brooker, Annie Lennox, 
Emily Linge, Willie Nelson, Joe Co-
cker, Sarah Brightman, Eric Clapton, 
Bonnie Tyler, Michael Bolton, Lachy 
Doley, The Main Squeeze, Giulia Fal-
cone, Wess, Vanilla Fudge, Adam Pe-
arce, Andreas Kummert, BlowTheTu-
bes, Jimmy Oedin, Helena Cinto, Billy 
Joel, Syahrani, Glenn Hughes, HSAS, 
Dennis Brown, in italiano col titolo 
senza luce,è stata cantata dai Dik Dik, I 
Nomadi, Fausto Leali, Al Bano, Wess, 
i Paipers, e in entrambe le versioni, 
vi sono altre tantissime cover; è stata 
inserita come colonna sonora in molti 
film, e nel 1998 venne premiata con il 
“ Grammy Hall of Fame Award”, una 
canzone molto ermetica da interpreta-
re, forse un incontro romantico ad una 
festa, lui le dice la sua passione per lei 
e lei risponde con freddezza prima di 
cedere, il volto della donna che diventa 
sempre più pallido mentre lui gli parla 
del suo amore, ma quando si aprono i 
cuori con fiducia ci si lascia andare ad 
una relazione; c’è chi la interpreta che 
potrebbe essere una storia d’amore che 
finisce o anche di una coppia che beve 
troppo, litigano ma poi fanno pace, una 
scappatella sessuale ubriaca; sembra si 
avverta come se evocasse una sensa-
zione di perdita e impotenza, e a volte 
le canzoni interpretarle forse è sbaglia-
to, se hanno la loro bellezza nella mu-
sicalità e sonorità, bisogna solo ascol-
tarle, questa è favolosa.
VOLTAIRE – L’amore è di tutte le 
passioni la più forte perché attacca 

contemporaneamente la testa, il cuore 
e il corpo.
ARTHUR BLOCH – E’ semplice ren-
dere le cose complicate, ma è compli-
cato renderle semplici.
GALILEO GALILEI – Dietro ogni 
problema c’è sempre un’opportunità.
Massima ZEN – Impara a cavartela da 
solo nella vita e non dipendere mai da 
nessuno, perché anche la tua ombra ti 
abbandonerà quando sarai al buio.
FRANCO FIORI – 04/04/2010 Da 
“Nei tramonti rosetani” “Nella pineta 
gli aghi di pino s’intrecciano con i pen-
sieri segreti di ragazze innamorate che 
vogliono il domani ora, sfidano il ven-
to e gli acquazzoni di marzo e smetto-
no di parlare male degli uomini”.

REMOZIONI: 
A chi, quando eravamo giovani, bal-
lando questo meraviglioso lento, il vol-
to del viso non si tingeva di un ombra 
di pallore più bianca, con una terribile 
voglia di limonare.

PROCOL HARUM  -
A WHITER SHADE OF PALE

Un’Ombra di Pallore più Bianca
Incuranti del frivolo fandango
Facevamo la ruota per tutta la sala
Mi sentivo come se avessi il mal di 
mare
Ma la folla ci incitava a continuare

Il brusio della sala diventava sempre 
più forte
Come se il tetto volasse via
Quando chiedemmo un altro drink
Il cameriere portò un vassoio
E fu così che più tardi
Non appena il mugnaio ebbe racconta-
to la sua storia
Che il suo viso, dapprima appena spet-
trale
Si tinse d’un’ombra di pallore più 
bianca
Lei disse: “Non c’e nessun motivo
E la verità è facile da capire”
Ma io vagavo tra le mie carte da gioco
E non volevo permetterle che fosse
Una delle sedici vergini vestali
In partenza per la costa 
E sebbene i miei occhi fossero aperti
Avrebbero potuto benissimo anche es-
sere chiusi
E fu così che più tardi
Non appena il mugnaio ebbe racconta-
to la sua storia
Che il suo viso dapprima appena spet-
trale
Si tinse d’un’ombra di pallore più 
bianca
E fu così che più tardi
Non appena il mugnaio ebbe racconta-
to la sua storia
Che il suo viso dapprima appena spet-
trale
Si tinse d’un’ombra di pallore più 
bianca
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Roseto... di una volta
immagine riprodotta da una cartolina d’epoca

ROSETO, via e sottovia Thaulero
 (Rosburgo, anni ‘20) 
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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